



## Octobre rose

publié le 27/10/2022 - mis à jour le 28/10/2022

Mardi 18 octobre, c'était la journée "Tous en rose". Pour clôturer le mois sur ce thème, un flashmob a été réalisé dans la cour. Mme ROUSSE a créé la chorégraphie et a invité les élèves et le personnel à danser. Ce fut un moment convivial et drôle.

Maintenant place au CROSS, vendredi toute la journée.

En plus de l'animation sportive, la course du cœur sera représentée par les classes de 6eme et 5eme.( récolte de dons pour les restos du cœur).

Nous vous souhaitons de bonnes vacances, joyeux Halloween et on se retrouve à la rentrée !!!

Le club média



